



Dispozinsen müssen angepasst werden

Dispozinsen müssen angepasst werden
Leitzins auf historisch niedrigem Niveau
Zu der Ankündigung verschiedener Banken, den Zinssatz für Dispositionskredite zu senken, erklären der Vorsitzende der Arbeitsgruppe Ernährung, Landwirtschaft und Verbraucherschutz der CDU/CSU-Bundestagsfraktion, Franz-Josef Holzenkamp, und die Verbraucherschutzbeauftragte der CDU/CSU-Bundestagsfraktion, Mechthild Heil:
"Wegen des historisch niedrigen Leitzinses von 0,75 Prozent können sich die Banken im Moment zu sehr günstigen Konditionen Geld leihen. Trotzdem verlangen viele Banken von ihren Kunden Zinsen von bis zu 18 Prozent, wenn diese ihr Girokonto überziehen. Der Durchschnitt liegt momentan bei 11 bis 12 Prozent. Fast jeder vierte Verbraucher hat in diesem Jahr schon sein Girokonto überzogen. 80 Prozent der Befragten findet die Dispo Zinsen unangemessen hoch. Dies geht aus einer Verbraucherbefragung des Forsa-Instituts hervor, die das Bundesverbraucherministerium im Juli veröffentlicht hat. Nachdem Politiker und Verbraucherschützer dieses Vorgehen massiv öffentlich kritisiert hatten, haben einige Banken angekündigt die Dispozinsen zu senken.
Die anderen Banken müssen jetzt diesem Beispiel folgen. Überziehungszinsen sind legitim, aber von den historisch tiefen Zinsen, die Banken auf geliehenes Geld zahlen, müssen auch die Bank-Kunden profitieren. Die Kunden sollten sich bewusst machen, dass sie ihren Einfluss nutzen können und mit ihrer Nachfrage letztlich das Angebot steuern."
Kontakt: CDU/CSU-Fraktion im Deutschen Bundestag
Platz der Republik 1
11011 Berlin
Deutschland
Telefon: 030/227-52267
Telefax: 030/227-56115
Mail: fraktion@cducsu.de
URL: <http://www.cducsu.de>  http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n_pinr_=504823

Pressekontakt

CDU/CSU-Fraktion im Deutschen Bundestag

11011 Berlin

cducsu.de
fraktion@cducsu.de

Firmenkontakt

CDU/CSU-Fraktion im Deutschen Bundestag

11011 Berlin

cducsu.de
fraktion@cducsu.de

CDU Die Christlich Demokratische Union Deutschlands ist die Volkspartei der Mitte. Wir wenden uns an Menschen aus allen Schichten und Gruppen unseres Landes. Grundlage unserer Politik ist das christliche Verständnis vom Menschen und seiner Verantwortung vor Gott. Unsere Grundwerte Freiheit, Solidarität und Gerechtigkeit sind daraus abgeleitet. Die CDU ist für jeden offen, der die Würde und Freiheit aller Menschen und die daraus abgeleiteten Grundüberzeugungen unserer Politik bejaht. Die CDU Deutschlands steht für die freiheitliche und rechtsstaatliche Demokratie, für die Soziale und Ökologische Marktwirtschaft, die Einbindung Deutschlands in die westliche Werte- und Verteidigungsgemeinschaft, für die Einheit der Nation und die Einigung Europas. Ein menschlicher, an christlichen Werten ausgerichteter Kurs: Das sind Kompaß und Richtmaß unserer Politik. Auf dieser Grundlage treten wir an, unser Gemeinwesen in der sich verändernden Welt weiterzuentwickeln. Wir werden diesen Weg mit Mut und Tatkraft gehen, um unseren Kindern und Enkeln für ihre Zukunft im 21. Jahrhundert alle Chancen zu geben. CSU Wurzeln und Auftrag der CSU-Landesgruppe sind eng verknüpft mit der deutschen und bayerischen Parteiengeschichte. Die CSU-Landesgruppe ist als Zusammenschluss der Abgeordneten der CSU im Deutschen Bundestag institutionelle Basis und Kraftzentrum des bundespolitischen Gestaltungsanspruchs, der sich zu keiner Zeit ausschließlich auf die Durchsetzung bayerischer Interessen im Bund bezog, sondern immer Politik für ganz Deutschland bedeutete. Von Anfang an haben daher Mitglieder der CSU-Landesgruppe in unionsgeführten Bundeskabinetten Regierungsverantwortung übernommen.